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La  dernière  en  date  des  écolos-dingos-mondialistes  au
pouvoir…
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Non seulement ils ont réintroduit ours et loups (qui avaient
disparu de nos montagnes et autres parcs nationaux, pour le
plus  grand  plaisir  des  éleveurs,  des  moutons  et…  des
promeneurs) interférant avec le cycle naturel de la vie qui
veut que les espèces migrent en fonction du climat et des
possibilités de subsistance… Mais ils ont inventé le « droit
des animaux » qui serait supérieur au droit des hommes, les
dégénérés. 

Non seulement ils interdisent aux  éleveurs de défendre,
l’arme à la main, leurs bêtes attaquées par les loups

Mais, en sus, ils n’ont rien trouvé de mieux que de droguer
les brebis pour qu’elles ne s’affolent pas en voyant leurs
congénères attaquées et bouffées toutes vives par les loups
et ne se précipitent pas, tête baissée, dans les précipices
pour échapper à leurs prédateurs. Le loup, comme tous les
prédateurs en France, est sacré. Interdit d’y toucher. Quant
à ses victimes, il suffit juste de les assommer de médocs
pour qu’elles se laissent faire et évitent de se suicider,
ce qui fait désordre et coûte de l’argent.

.

Ils ont osé… Les salauds ça ose tout.

Et oui, les éleveurs en sont restés bouche bée…



Ils ne s’étaient pas encore rendu compte que derrière le
discours « bio », « écolo », le seul but est de gagner de
l’argent, d’imposer aux Français une vie plus dangereuse,
plus monacale… afin de les obliger à lutter pour simplement
survivre  afin  d’abandonner  aux  politiques  les  pleins
pouvoirs, sans avoir le temps ni l’énergie de les remettre
en question.

Apparemment, modifier le cycle normal de la vie pour les
brebis avec des drogues et donc modifier leurs réflexes, le
goût de leur viande, de leur lait… bien empoisonné pour
mieux  empoisonner  le  consommateur  ça  les  botte,  au
gouvernement. Et puis ils ont des préfets spéciaux, nominés
« référents sur la politique du loup« . Je t’en ficherais,
moi, de la politique du loup, avec un bon fusil de chasse….
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Attaques de loups : les autorités proposent de mettre les
brebis sous calmant pour qu’elles gèrent leur stress

Des calmants donnés aux brebis pour répondre au problème des
attaques  de  loups  ?  La  proposition  a  été  formulée  très
officiellement en présence du préfet référent sur la politique
du loup.

Des  calmants  pour  les  brebis  proposés  aux  éleveurs  pour
répondre au problème des attaques de loups dans les parcs
nationaux : la proposition a été formulée très officiellement,
dans une réunion de travail en présence du préfet référent sur
la  politique  du  loup.  Elle  vient  du  parc  national  du
Mercantour.  Les  responsables  ont  proposé  de  tester  une
phéromone sur les troupeaux pour faire baisser le stress lié à
la présence ou aux attaques de loup. Et c’est peu dire que les
éleveurs n’ont pas apprécié.

« C’est inimaginable de se laisser croquer les brebis si on ne
met pas tous les moyens nécessaires pour contrer l’action du
loup. » Claude Font est éleveur en Haute-Loire, secrétaire
général adjoint de la Fédération nationale ovine (FNO). La
réunion a eu lieu le 14 février. Elle a rassemblé services de
l’État, syndicats agricoles et représentants d’associations de
défense de l’environnement

Les parcs nationaux, sanctuaires pour le loup

Tous avaient à se pencher sur un problème soulevé par les
éleveurs depuis des mois. Les attaques dans les cœurs de parc
nationaux, qui restent des zones protégées dans lesquelles les
tirs de défense contre le loup sont interdits.

En 2019, 246 constats d’attaques ont été relevés dans les
trois cœurs de parc dans lesquels on trouve des loups en
France, le Mercantour, les Écrins, la Vanoise. Des chiffres



communiqués par la directions régionales de l’environnement,
de  l’aménagement  et  du  logement  (Dreal)  Auvergne-Rhône-
Alpes. L’été dernier des éleveurs avaient bloqué la préfecture
de Gap après la chute d’un troupeau. Ils demandent le droit de
pouvoir lancer des tirs de défense simples contre les loups
dans les cœurs de parc. Le 14 février, l’État est resté ferme
sur ses positions mais a proposé une nouvelle mesure, dans la
palette  des  innovations  déjà  sur  la  table  en  matière  de
protection.  Le  directeur  adjoint  du  parc  du  Mercantour  a
soumis l’idée d’expérimenter sur des troupeaux une phéromone
apaisante ovine.

« Droguer les brebis »

D’après les éleveurs, cette molécule se pulvérise tous les
15 jours sur un troupeau pour apaiser les brebis. Elle peut
permettre d’éviter les effets de paniques qui provoquent des
dégâts  dans  les  troupeaux.  Durant  la  réunion  le  préfet
référent sur la politique du loup a demandé l’aval de la
profession. La réponse est tombée le 28 février. « Nous sommes
stupéfaits de voir que de telles propositions puissent être
pensées (..). Vous souhaitez droguer nos brebis avant qu’elles
ne se fassent attaquer. » 

Au total en France, l’an passé, il y a eu toujours selon la
Dreal 3 742 constats d’attaques, pour plus de 12 000 bêtes
tuées.

https://mobile.francetvinfo.fr/economie/emploi/metiers/agricul
ture/attaques-de-loups-les-eleveurs-stupefaits-que-les-
autorites-leur-proposent-des-calmants-pour-les-
brebis_3854871.html

 

Ce qui se passe dans les parcs nationaux est lumineux. On
peut y reconnaître la  métaphore de ce qui se passe à
l’échelle de la France, où il est interdit de tirer sur ses
agresseurs et violeurs et où on distribue par wagons entiers
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valium et autres prozac aux Français pour qu’ils supportent
les nuisances des immigrés imposés dans notre alpage. C’est
pour ça, aussi, qu’ils permettent que notre belle jeunesse
soit elle aussi droguée à mort par les envahisseurs ?

Le parallèle que je fais là n’est pas une figure de style.
C’est la réalité brute et elle devrait interpeller ce qui
reste de politiques authentiques soucieux du bien commun en
notre pays. 

Il  faut  d’urgence  que  cesse  la  dictature  mondiale  qui
prétend, au nom d’interdits et obligations imposés à l’ONU
et  à  Bruxelles  par  Soros  et  ses  pareils  nous  faire
disparaître comme ils font peu à peu disparaître nos brebis,
en  les  laissant  exterminer  et  en  facilitant  leur
extermination  avec  des  drogues.
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Faut-il espérer que le coronavirus et la crise migratoire en
cours pourront changer la donne et donner la possibilité aux
peuples de reprendre la main ? 

 


